

Messe diocésaine à l'occasion de la Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ) 2024

Conformément aux annonces faites au cours des semaines précédentes, une messe solennelle a été célébrée le dimanche 24 novembre 2024 à l'église Saint-François-de-Sales de Gatineau, sous la présidence de Monseigneur Paul - André Durocher, évêque, à l'occasion de la 39ème Journée Mondiale de la Jeunesse diocésaine.

Cette invitation lancée par l'évêque a réussi à mobiliser de nombreux jeunes, adolescents et adultes, provenant de diverses paroisses de notre diocèse. Pour l'organisation de cet événement, nous avons bénéficié du soutien et de l'engagement des neuf groupes formant la Table Diocésaine de Mission auprès des Jeunes.





Ces différents groupes ont relayé l'invitation de l'évêque au sein de leurs paroisses respectives, à travers des affiches sur lesquelles les personnes intéressées pouvaient apposer leurs signatures.



Le jour J, la messe a commencé par une procession d'entrée de l'évêque qui était précédé des représentants des différents groupes. Le thème de cette édition était : « Ceux qui espèrent dans le Seigneur marchent sans se fatiguer » (Is. 40, 31). A cet effet, l'évêque a entretenu l'assemblée sur Jésus Roi de l'univers, qui est venu rendre témoignage à la vérité. Il nous montre le chemin d'une vie donnée pour les autres, Lui Jésus qui a les paroles de la vie éternelle. Le grand défi de l'adolescence et de la jeune vie adulte est de trouver sa foi. Jésus est la Lumière. Il veut être notre guide, Lui, la source de toute espérance ; il veut être notre Seigneur, notre Sauveur, notre Ami, notre Frère.

La rencontre s'est terminée sur un mot de fin du représentant du comité d'organisation, puis s'en est suivie la bénédiction finale et le beau moment de partage entre les différents comités de jeunes.

